

## Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur dan Babinsa Melaksanakan Giat Sumbang dan Silaturahmi Kamtibmas di Desa Wirapanjuran

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM](http://INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 20, 2023 - 10:31



*Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur dan Babinsa Melaksanakan Giat Sumbang dan Silaturahmi Kamtibmas di Desa Wirapanjuran*

Indramayu- Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Aipda T. Hadi dan Babinsa setempat melaksanakan kegiatan sumbang dan silaturahmi kamtibmas di Desa Wirapanjuran, Kecamatan Kandanghaur, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan TNI dengan warga masyarakat di desa binaan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, KOMPOL Gangsar mengungkapkan pentingnya kehadiran dan interaksi

langsung dengan masyarakat.

"Melalui giat sambang dan silaturahmi ini, kami dapat mendengarkan langsung keluhan, aspirasi, serta memberikan himbauan-himbauan yang relevan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang kamtibmas," ujar KOMPOL Gangsar.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa menyampaikan himbauan agar lebih waspada terhadap potensi aksi pencurian saat rumah ditinggalkan dalam kondisi kosong.

"Masyarakat dihimbau untuk memastikan rumah dalam keadaan aman dan memperhatikan tindakan pencegahan, seperti mencabut semua kabel aliran listrik guna menghindari risiko kebakaran dan pencurian," kata Kapolsek.

Selain itu juga keduanya menekankan pentingnya tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang di media sosial, terutama berita hoaks yang dapat menimbulkan kegaduhan di masyarakat.

"Masyarakat diminta untuk selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya, agar tidak terjebak dalam penyebaran berita yang tidak benar," tambah Kapolsek.

Dalam mengatasi masalah keamanan, warga juga diingatkan untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri apabila menemukan pelaku kriminal yang tertangkap basah. Warga diminta untuk segera melaporkan kejadian tersebut kepada aparat kepolisian agar penanganan dapat dilakukan secara profesional dan sesuai hukum.

Giat sambang dan silaturahmi kamtibmas ini juga menjadi kesempatan bagi Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk memberikan himbauan kepada warga tentang pentingnya meningkatkan keamanan lingkungan dengan mengaktifkan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) di masing-masing blok. Dengan kegiatan PAM swakarsa ini, diharapkan masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

"Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin dan dapat meningkatkan rasa kepercayaan dan kerjasama antara aparat kepolisian, TNI, dan masyarakat. Bersama-sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua," ucap KOMPOL Gangsar.